

**COMMUNIQUE DE PRESSE N° 0138 /CP/MINTP/SG/DPPACRI-VR/SPM/APM/2025
PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L'APPEL A MANIFESTATIONS
D'INTERET N°081/AMI/MINTP/CPRFC/ SPM/2024 DU 24 SEPTEMBRE 2024**

Le Ministre des Travaux Publics communique :

Conformément aux dispositions définies dans le « Règlement de Passation des Marchés pour les Emprunteurs sollicitant le Financement de Projets d'Investissement (FPI), Passation des Marchés dans le cadre de Financement de Projets d'Investissement, Fournitures, Travaux, Services autre que Services de Consultants et Services de Consultants, cinquième édition, septembre 2023 » les résultats de l'Appel à Manifestations d'Intérêt N°081/AMI/MINTP/CPRFC/SPM/2024 du 24 septembre 2024 pour le Recrutement d'un Consultant pour la formation des populations riveraines à la gestion de l'infrastructure routière pour le compte du Projet PACRI-MDK, suivant la méthode de **Sélection Fondée sur les Qualifications du Consultant (SQC)** se présentent de la manière suivante :

Rang	Consultants	Nationalité	Points /100
1 ^{er}	GROUPEMENT GREEN SPACE SARL ET ETS TFM INTERNATIONAL BP : 7248 Yaoundé, Tel : (237) 670 901 048/ 656 762 748, Email : greenspacevf@gmail.com	Camerounaise	90
2 ^{ème}	GROUPEMENT CAFARD ET ECTA BTP BP : 785 Yaoundé, Tél : (237) 222 220 087/ 222 220 465, Email : greenspacevf@gmail.com	Camerounaise	40
3 ^{ème}	HUMAN TECHNOLOGY RESSOURCES BP : 4013 Yaoundé, Tél. : (237) 699 488 851/ 222 202 886	Camerounaise	25

Fait à Yaoundé, le 04 FEV 2025

Le Ministre des Travaux Publics



Linmanuel NGANOU

PRESS RELEASE No. - - 0138 /CP/MINTP/SG/DPPACRI-VR/SPM/APM/
2025 TO PUBLISH THE RESULTS OF THE CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST
No. 081/AMI/MINTP/CPRFC/ SPM/2024 OF 24 SEPTEMBER 2024

The Minister of Public Works hereby informs the public that:

In accordance with the provisions set out in the "World Bank's Procurement Regulations for Investment Project Financing (IPF) Borrowers, Procurement in Investments Projects Financing for Goods, Works, Non-Consulting and Consulting Services, Fifth Edition, September 2023", the results of the Call for Expression of Interest N°081/AMI/MINTP/CPRFC/ SPM/2024 of 24 September 2024 for the recruitment of a consultant in charge of training local populations in road infrastructure management, on behalf of the PACRI-MDK Project, based on the **Consultant's Qualifications Selection (CQS) Method**, are as follows:

Rank	Consultants	Nationality	Score /100
1 st	GREEN SPACE SARL ET ETS TFM INTERNATIONAL CONSORTIUM PO Box: 7248 Yaounde, Tel.: (237) 670 901 048/ 656 762 748, Email: greenspacevf@gmail.com	Cameroonian	90
2 nd	CAFARD ET ECTA BTP CONSORTIUM PO Box: 785 Yaounde, Tel.: (237) 222 220 087/ 222 220 465, Email: greenspacevf@gmail.com	Cameroonian	40
3 rd	HUMAN TECHNOLOGY RESSOURCES PO Box: 4013 Yaounde, Tel.: (237) 699 488 851/ 222 202 886	Cameroonian	25

Done in Yaounde, on 04 FEB 2025

The Minister of Public Works



Manuel NGANOU D.